

第352回三木市議会定例会 市長 閉会あいさつ

令和元年6月26日

閉会に当たりまして、一言ごあいさつを申し上げます。

このたびの定例会市議会は、去る6月3日の開会以来、軽自動車に係る市税を軽自動車税種別割及び環境性能割に整理するなどの「三木市税条例の一部を改正する条例の制定」並びに10月から実施される国の幼児教育・保育の無償化に対応するためのシステムを改修する費用や、下流域に人家や公共施設等がある防災重点ため池の諸元調査を実施する費用など、緊急を要する経費を盛り込んだ補正予算などについて、ご審議をいただきました。

議員の皆様におかれましては、終始ご精励を賜り、本会議並びに各常任委員会において、熱心に審議を尽くされましたことに対しまして、深く敬意を表します。

おかげをもちまして、このたびの市議会に提案させていただいた議案につきましては、適切なるご決定を賜りましたことに、厚くお礼申し上げます。

さて、今年は例年に比べ梅雨入りが遅く、県内では貯水量が5割を切るダムもあるとのことでした。

しかし、これから本格的な梅雨の季節を迎えようとしています。

昨年度は、7月初旬の集中豪雨に始まり、その後も台風20号、21号の来襲など災害の大変多い年でありました。

今年度は、昨年度の経験を踏まえ、組織の見直しを行い、危機管理課を総合政策部に移管し、災害対策本部の職員体制を充実するとともに、二次避難所に的確な情報を届けるべく、通信環境を備えたタブレット端末の整備を進めています。

また、長期間に渡る避難所運営を想定し、エアコンや発電機などの応急対策機器を確保するため、レンタル事業者と機器供給に係る協定を締結するなど、防災・減災に向け対策の強化を図っているところです。

どうか、議員各位そして市民の皆様には、日頃から災害への備えと、マスコミや市が発する防災情報には十分にご注意をいただき、有事の際には、早め早めの避難行動を心がけていただきますよう、くれぐれもお願いを申し上げます、閉会のあいさつといたします。

ありがとうございました。